



Hola vecino/a:

Te escribo esta carta a escasos días de las elecciones municipales para agradecerte como vecino, me hubieras votado o no con anterioridad, la oportunidad que me has dado estos años de ser el alcalde nuestro pueblo.

Durante estos últimos meses habrás recibido en tu buzón diversas publicaciones sobre nuestra gestión y sobre las propuestas de futuro con las que queremos seguir mejorando la calidad de vida de todos los vecinos que vivimos en Manzanares El Real. En ellas, hablamos de educación, deportes, honestidad, transparencia, medioambiente, solidaridad, convivencia, juventud, mayores, empleo... Si nos conoces, sabes que para nosotros todos estos temas son mucho más que palabras, son realidades y prioridades que has podido ver consolidarse durante estos años.

Nuestra forma de entender y hacer política ha logrado en nuestro pueblo un giro de 180º hacia el progreso, la eficacia y la honestidad, que son las señas de identidad incuestionables de nuestra gestión, una gestión realizada por vecinos como tú, madres y padres de niños en edad escolar, autónomos, funcionarios, abogados, parados, comerciantes, profesores, jubilados... personas que vivimos la realidad de este pueblo y que creemos que juntos vamos a seguir mejorándolo. Con sentido común. Con el corazón de todas y todos.

Para que el cambio no se pare, te invito a que el próximo domingo 24 de mayo participes en las elecciones con tu voto. Porque tu pueblo está en tus manos.

Salud y felicidad.